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今天白天到夜里 晴到多云

风力 偏东风转偏北风
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中央军委举行晋升上将军衔仪式
23456789:;<=>?@ABCD

新华社北京
))

月
&

日电"记者 曹

智#中央军委
&

日在北京八一大楼隆重
举行晋升上将军衔仪式$中央军委主席
胡锦涛向晋升上将军衔的中央军委委
员%总装备部部长常万全颁发命令状$

上午
*

时&晋衔仪式在庄严的国歌
声中开始$中央军委副主席郭伯雄宣读
了

)$

月
%)

日由中央军委主席胡锦涛

签署的晋升上将军衔的命令$中央军委
副主席徐才厚主持晋衔仪式$

晋升上将军衔的常万全军容严整%

精神抖擞地站在主席台前$ 胡锦涛主席
向他颁发命令状&并与他亲切握手&表示
祝贺$ 佩戴上将军衔肩章的常万全向胡
锦涛等领导同志敬礼&向参加仪式的全
体同志敬礼&全场响起了热烈的掌声$

晋衔仪式在嘹亮的军歌声中结束后&

胡锦涛等领导同志与常万全合影留念$

中央军委委员梁光烈% 陈炳德%李
继耐%廖锡龙%靖志远%吴胜利%许其亮
出席晋衔仪式$

出席晋衔仪式的还有解放军四总
部% 驻京各大单位和军委办公厅的领
导等$
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本报讯 "记者 侯爱敏 文 李利强 图'

昨日的郑州&蓝天白云&阳光明媚$来自全国
各地的

&$$$

多家企业在中原迷人的秋色中
汇聚绿城&展示形象%推广产品%增进交流$

第十三届郑州全国商品交易会暨消费品博
览会%

&$$"

郑州房地产博览会于昨日上午
在郑州国际会展中心隆重开幕$

省市领导徐光春%陈全国%李克%王文超%

王明义%张大卫%陈义初%卢大伟%赵建才%马
懿%郝建生%杨惠琴%赵瑞东出席开幕式$中国
商业联合会副会长安惠民及商务部的有关同
志&友好城市的有关负责人参加开幕式$

郑交会由商务部重点支持&河南省人民
政府主办&郑州市人民政府%河南省商务厅承
办$ 本届郑交会在展会规模%影响力%专业化
程度等方面均有突破$ 展览面积达到

+

万平
方米&为历届最大&特装展位较上届增加

&$

个&为历届最多$参展商品按专业共分为
+

大
展区&还专门设置了金融理财区$省外企业参
展的比例首次过半&达到

!$(

以上$

昨日的开幕式由副省长张大卫主持$

郑州市市长赵建才致欢迎词$赵建才代
表郑州市四个班子及

"$$

多万市民热烈欢
迎广大客商及各界朋友来到郑州$ 他说&郑
交会是河南省%郑州市为国内外广大客商搭
建的交易平台$自

)**#

年以来&郑交会已成
功举办十二届&已发展成为辐射中部地区乃
至全国的大型展会$ 郑交会是一座桥梁&是
一条纽带&是社会各界展示自我%加深了解%

增进友谊%扩大交流与合作的重要平台$ 本
届郑交会继续坚持市场化%专业化%产业化
的办会方向& 突出消费品博览会这一主题&

并在交易内容% 参展规模等方面均有突破&

希望广大客商在郑参会期间& 广交朋友%广
结财源&取得丰硕成果$

省委常委% 常务副省长李克在致词中
说& 郑交会作为商务部重点支持的贸易性展
会&历经

)&

年的精心培育&已发展成为我省
最具影响力的品牌展会之一& 在繁荣河南市
场%推动河南经济发展%促进河南与全国其他
地区间的交流与合作方面发挥了重要作用$

希望广大客商以郑交会为平台& 积极来郑开
展投资考察%贸易洽谈等活动&实现互利共赢
的发展&并以本次郑交会为契机&来河南旅游
观光%投资兴业&感受古老中原深厚的文化底
蕴和现代河南无限的发展潜力$

在喜庆的音乐中&省委书记%省人大常

委会主任徐光春宣布&第十三届郑州全国商
品交易会暨消费品博览会 %

&$$"

郑州房地
产博览会开幕( 一时间&礼炮轰鸣&礼花飘
散&郑州国际会展中心的广场上一片欢腾$

开幕式结束后&与会领导和嘉宾兴致勃
勃地参观了郑交会室内展厅$

全市公安机关
强化责任 全面推进!四严一创"

本报讯"记者 陈思'全市公安机关深
入学习贯彻党的十七大精神大会

)

日召
开$ 会议要求全市公安机关和广大民警进
一步在深刻领会% 全面把握十七大精神实
质上下工夫&推进)四严一创*工作向纵深
发展&全力打造平安郑州$

市公安局党委要求& 当前全市公安机
关贯彻落实十七大精神& 结合实际就是全
面推进)四严一创*工作&其中重点是针对

当前人民群众关注最多% 反映强烈的多发
性侵财案件&实施专门打击+大力开展万名
民警进社区活动&全面切实关注百姓安全+

进一步提高执法质量&严查%严惩滥执法%

乱执法行为等七项工作$

副市长% 市公安局局长黄保卫要求&

全市公安机关学习贯彻十七大精神总的
要求是学好报告&吃透精神&指导实践&重
在实效+要强化责任&确保学习取得实效$

市纪委
狠抓落实 扎实推进党风廉政建设
本报讯,记者 潘燕 实习生 赵阳#昨

日下午&市纪委召开机关全体党员干部大
会&学习宣传贯彻十七大精神$ 市委常委%

市纪委书记王璋对全市纪检监察机关学
习贯彻活动提出要求$

王璋说&纪检监察机关和纪检监察干
部是反腐倡廉建设的重要力量&肩负着党
和人民的重托&责任重大&使命光荣$ 各级
纪检监察机关领导干部要以身作则&带头
学习党的十七大精神&不断把学习贯彻活

动引向深入&力求在完善思路%指导实践%

破解难题上求实效$

王璋指出& 要以学习贯彻十七大精神
为契机& 突出重点& 加大力度& 狠抓落实&

全面完成今年反腐倡廉的各项工作任务$

要深入开展反腐倡廉宣传教育& 认真解决
损害群众利益的突出问题& 切实加强纪
检监察干部队伍建设& 及早谋划明年工
作& 深入推进全市党风廉政建设和反腐
败工作$

各族各界青年
埋头苦干 为郑州发展多作贡献
本报讯,记者 刘国润#昨日&我市各

族各界青年学习贯彻十七大精神座谈会
在嵩山饭店多功能厅召开$ 来自市直机
关%企事业单位%大中专院校%新闻出版%

文化艺术等界别的
)$$

多名代表参加座
谈会$ 市委常委%统战部部长%副市长胡
荃&市政协副主席王薇出席会议$

与会人员一致认为 & 十七大报告
以战略性思维和前瞻性眼光描绘了我

国改革发展的宏伟蓝图 & 对继续推进
改革开放和社会主义现代化建设 % 实
现全面建设小康社会的宏伟目标作出
了全面部署$

大家纷纷表示&要深入学习十七大精
神&广泛宣传十七大精神&认真贯彻十七
大精神&锐意进取&齐心协力&埋头苦干&

把自身的成长与郑州的发展结合起来&为
推动经济社会又好又快发展而努力奋斗$

市委办公厅
周密组织 开展好!七个一"活动
本报讯,记者 王一博#

)

日&市委办公
厅召开会议&传达学习党的十七大%省委
八届四次全会和市委九届五次全会精神&

对市委办公厅深入学习宣传和全面贯彻
落实十七大精神进行部署$ 市委常委%市
委秘书长杨丽萍参加会议$

杨丽萍指出&学习贯彻十七大精神是当
前首要的政治任务&要切实把思想认识统一
到十七大精神上来$要坚持学习理论和工作
实际相结合&周密组织学习%宣传%贯彻活

动&切实把十七大精神贯彻落实到各项具体
工作中&以更加昂扬的精神状态%更加扎实
的工作作风&努力开创办公室工作新局面$

针对下一步如何学习贯彻十七大精
神&杨丽萍要求&要结合市委办公厅工作&

组织开展好)七个一*活动&即组织一次市
委中心组理论学习& 组织一次专题辅导&

开好一次研讨会& 组织一次基层考察活
动&写一篇心得体会&开展一次学习十七
大精神知识问答&开展一次民主生活会$

678#$9:;<=*>?

郑州台商工业园挂牌
本报讯

,

记者 陈锋 实习生 和晓龙
-

郑州台商工
业园

)

日在郑州经济技术开发区启动&省委常委%统战
部部长刘怀廉& 市长赵建才为工业园揭牌$ 市领导胡
荃%王庆海%王薇和有关厅局负责人出席挂牌仪式$

近年来&我市对外开放步伐明显加快&经济外向度
明显增强&台资企业在郑得到较好发展$全市目前共有
台资企业

.&%

家&实际利用外资
)"

亿美元$其中&仅经
济技术开发区就聚集了台塑集团%晶诚科技%丹尼斯物
流等

)#

家知名台资企业&协议投资额
)$

亿美元$

郑州台商工业园一期规划
$/!

平方公里& 二期
)

平方公里$ 作为台资企业投资郑州的聚集区和发展平
台& 台商工业园对进一步加强我省我市与台湾的经贸
合作&组织引导台资企业到郑州投资&为台资企业营造
良好的发展环境具有重要意义$

市人大常委会
联系实际 开创人大工作新局面
本报讯,记者 潘燕#

)$

月
%)

日&市人
大常委会召开由常委会全体组成人员和
干部职工参加的大会&传达学习党的十七
大精神&部署下一阶段的学习宣传贯彻任
务$ 市人大常委会主任郝建生主持会议$

市人大常委会党组书记白红战指出&

要迅速掀起学习热潮& 用十七大精神武装
头脑%提高认识+要全面学习&深刻分析党
的十七大主题和党的十六大召开以来取得
的成就&深刻领会科学发展观的根本要求&

深刻领会我党在社会主义政治经济建设和
文化建设等方面的重大部署$

郝建生在会上要求& 要把学习贯彻十
七大精神作为首要的政治任务& 通过认真
履行职责&联系工作实践和思想实际&坚持
学以致用%用以促学&用党的十七大精神指
导实践&开创我市人大工作的新局面$

市人大常委会副主任王平% 栗培青%

魏深义%尚有勇%赵明恩%王旭彤%张发亮
等出席会议$

市委组织部
注重实效 党建工作抓好.1个重点
本报讯,记者 陈思#

)

日&市委组织部
机关召开 )认真学习贯彻十七大精神&扎
实推进党建和组织工作*会议$ 市委常委%

组织部部长姚待献参加会议&并就相关工
作作了具体部署$

会议学习了十七大报告&传达了省委
八届四次全会和市委九届五次全会精神$

姚待献指出&要明确责任目标任务&组织
全市党员领导干部认真学习十七大报告&

实现广泛学习和全部覆盖+讲究学习方式

方法&利用现有的党员远程教育网络和红
色家园等党建资源&切实保证学习的质量
和效果$

下一步& 我市党建工作将抓好
)$

个
重点! 落实党建工作责任制% 推进干部交
流% 深化干部人事制度改革% 改进干部考
核办法% 强化干部队伍培训% 切实加强干
部监督% 加强基层组织党员队伍建设% 推
进党内民主建设% 抓好高素质人才队伍建
设% 深入推进 )三大一树* 活动$

贯彻十七大精神 推进跨越式发展

@ABCDEFGH

严把质量 确保完成任务
本报讯,记者 王一博#昨日上午&

&$$"

年郑州市
接兵部队座谈会在郑州警备区召开$市委常委%郑州警
备区司令员李建华等参加会议$

会议就我市的基本情况以及今冬我市征兵工作基
本情况和需要把握的问题& 向接兵部队作以介绍和说
明$ 部分接兵部队的代表围绕如何加强征接双方的团
结协作&确保兵员质量&共同完成好今冬的征兵工作任
务做了表态发言$

李建华指出&征兵工作时间短&节奏快&任务艰
巨&责任重大&希望征接双方以这次座谈会为契机&进
一步加强了解与沟通&紧密团结合作&切实加强组织领
导&严把兵员质量&确保圆满完成今冬的征接兵任务$

超越 融合 共享
@IJKLMNOPQRS

本报讯,记者 王一博#昨晚&市体育馆内灯光闪
烁&群情激荡$以 )超越%融合%共享* 为主题的郑州市
第四届残疾人运动会隆重开幕$ 市领导马懿%张发亮%

龚立群%王林贺%王薇出席开幕式$

)*

时&随着激昂的音乐响起&裁判员和全市
)%

个
区县代表团的运动员开始入场$ 运动员们响亮的口号
和昂扬的精神状态&赢得了现场观众经久不息的掌声$

)*

时
&$

分& 市委常务副书记马懿宣布运动会开
幕&顿时&礼花绽放&欢声雷动$

副市长王林贺致开幕词$ 王林贺代表市四个班子
向运动会的召开表示祝贺$ 他希望广大残疾人运动员
充分发扬自强不息和顽强拼搏的精神&奋发进取&赛出
友谊&赛出成绩&赛出风格$

本届运动会&历时
%

天&运动会共设田径%游泳%射
击%乒乓球和举重等

#

个大项
+$

个小项&全市
)%

个区
县的近

&$$

名残疾人运动员将参加角逐$ 本届运动会
是我市残疾人运动会举办以来设项最多% 参赛人数最
多的一届运动会$

TUVWXYZ["\]^_

我市将推广发票二次开奖
本报讯,记者 卢文军 通讯员 慕万亭#市地税局

有奖定额发票二次开奖活动晚会昨晚举行$ 市领导李
柳身%王平%李西海出席晚会$

此次开奖的范围为巩义%新密和荥阳三个县,市#

个人消费者从
+

月
)

日起至各单位)兑奖卡*发放截止
日前消费河南省郑州市文化体育%娱乐%服务业有奖定
额发票&且到各地办税服务厅或者)兑奖卡*发放点领
取的)兑奖卡*$

昨日共开出三个奖次&总奖金价值
!%

万元&其中一
等奖

.

个&二等奖
&$

个&三等奖
!$$

个$ 符合条件的消
费者可到当地主管税务机关查询是否中奖$中奖者应在
中奖号码公布之日

%$

日内兑奖&否则将视为弃权$

有奖定额专用发票二次开奖有助于鼓励消费者索
要发票%监督商家依法纳税$ 据悉&市地税局将很快在
全市范围内推行该活动$

易拉罐制成!奥运中国龙"

&

日&赵秀珍向观众介绍)奥运中国龙*的制作过程$ 济源
市退休工人赵秀珍历时两年%用

&$$+

个易拉罐剪制成)奥运
中国龙*&表达对

&$$+

年奥运会的美好祝愿$

012#火箭胜爵士
)

日&火箭队球员麦克格雷迪,右#传球$当日&在
&$$" 3

&$$+

赛季
012

常规赛的一场比赛中& 休斯敦火箭队客场
以

)$!"*#

战胜犹他爵士队$ 均为新华社发


